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vorrebbero poter sorridere. Più mobilità vuol dire mag-
giore autonomia, più assistenza volontaria, meno costi
allo stato sociale.
In un periodo di forte restrizione del paese e di mancati
trasferimenti Stato-Comuni, bene ha fatto anche l’Am-
ministrazione di Olgiate Olona, la quale, sicuramente
attenta ai problemi socio assistenziali e agli interessi dei

propri cittadini, ha dato la possibilità ai volontari di AVID
di sostenere, attraverso un’esperienza trentennale, i servi-
zi di patronato, CAF e mobilità in forma gratuita.
Per maggiori informazioni: 
www.associazione-avid.it
info@associazione-avid.it
tel. 0332/1692543 cell. 340-3303528.

festeggiamenti per celebrare degnamente i nostri
primi, unici e, purtroppo, irripetibili sessantacinque
anni sono, ormai, giunti a conclusione.

Dopo la vacanza nel Sud della Francia e la cena all’aper-
to con accompagnamento musicale in una splendida villa
di Castellanza, abbiamo trascorso un ottobre abbastanza
intenso.
Dapprima ci siamo ritrovati per scattare un’istantanea di
gruppo un po’ particolare che vedrete pubblicata sul
calendario che sarà distribuito prossimamente dall’As-
sociazione Don Pino. Successivamente abbiamo accom-
pagnato la statua della Madonna del Rosario per le vie di
Olgiate durante la processione dello scorso 13 ottobre e,
la settimana seguente, organizzato un concerto-tributo
dedicato a “The Beatles”, il mitico complesso inglese che
ha fatto da colonna sonora della nostra gioventù.
Molto partecipata, sentita e toccante è stata la festa della
Madonna del Rosario. Uomini e donne de “Il ’48”, duran-
te la processione serale per le vie del paese, hanno fatto
da corona alla settecentesca statua lignea generalmente
situata nell’omonima cappella della Prepositurale dei
Santi Stefano e Lorenzo. La statua è “uscita” di chiesa
trasportata a forza di braccia da alcuni coscritti; posta
quindi sul carro, è stata spinta dagli uomini, mentre le
donne la precedevano reggendo le paline. L’emozione e
la commozione che ha investito tutti i partecipanti alla
sacra funzione è stata veramente tanta e significativa.
Riteniamo che almeno un migliaio di persone abbiano
percorso le vie cittadine pregando e ringraziando, in cuor
loro, la Madonna del Rosario per le attenzioni che ha
sempre riservato agli olgiatesi. 
A prescindere dal proprio credo personale che ciascuno
ha maturato nel corso degli anni, come coscritti non
abbiamo timore a dire, però, che tutti noi - educati secon-
do certi valori - ci sentiamo di dover comunque rivolge-
re, come abbiamo recitato anche nella supplica finale in
chiesa, un ringraziamento alla Madonna del Rosario per
le attenzioni che ci ha riservato in modo particolare per il
lavoro che ha sempre accompagnato i nostri giorni fin
dall’infanzia (non dimentichiamo mai che parecchi
“ragazzi” nati sessantacinque anni fa lavoravano già a
undici anni, appena conclusa la quinta elementare) e per-
ché, a differenza dei nostri genitori, abbiamo avuto la

grazia di non aver mai dovuto né partecipare né subire
una guerra.
Organizzando il concerto con la “Tribute Band dei
Beatles” - al quale hanno assistito parecchie persone che
hanno potuto ascoltare dal vivo trentatré stupende canzo-
ni create dal gruppo di Liverpool - la nostra associazione
ha inteso festeggiare la propria gioventù, ma anche lan-
ciare una nuova campagna a favore dei bambini. Da
quando siamo nati come associazione di coscritti, abbia-
mo infatti sempre cercato di unire il nostro divertimento
alla possibilità di fare anche del bene. Perciò nei prossi-
mi mesi ci ritroveremo per divertirci assieme e per aiuta-
re quelle famiglie in difficoltà che faticano a sostenere i
costi per garantire con dignità la frequentazione alla scuo-
la materna dei loro piccoli. La dignità è la caratteristica
che “rende meritevoli del massimo rispetto”: una caratte-
ristica che ci ha sempre accompagnati e che vogliamo
continui ad accompagnare tutti, a cominciare dai bambini.

GIUSEPPE GIANDUIA
PRESIDENTE ASSOCIAZIONE “IL ’48”

Una particolare conclusione
del 65° compleanno de “Il ’48”

I



li Elefanti Volanti, già da oltre 20 anni in
attività, hanno portato a termine anche in
questo 2013 una grande stagione! Grazie a

Massimo (il Presidente), Rossana, Mauro, Sonia, Da-
rio, Doriana, Annalisa, Giovanni, Tiziano, Sara e i
grandi amici che con le loro famiglie al completo
hanno partecipato e sostenuto le iniziative dell’asso-
ciazione.
Dal 25 aprile (Festa della Liberazione) al 1° maggio
(Festa dei Lavoratori) la delegazione degli Elefanti
Volanti ha partecipato al Festival Internazionale di
Cervia con oltre 50 neofiti e “affermati” aquilonisti.
Un festival che ha rinnovato i successi degli anni pre-
cedenti con soddisfazione da parte di tutti. Bellissimi
gli aquiloni provenienti da ogni parte del mondo:
Francia, Inghilterra, Germania, India sino al Giappone
ed alla Nuova Zelanda, un arcobaleno di creazioni
straordinarie scaturite da vaste e differenti culture.
Gli Elefanti Volanti paghi ma non domi a maggio han-
no poi riproposto Aquiloni al Parco, una splendida 15a

edizione, con la collaborazione di tante belle As-
sociazioni: Nido mi Piace, Associazione don Marco,
L’Orizzonte Auser, Avis di Olgiate Olona, Area101, Il
Girotondo ed il patrocinio della Proloco e dell’Ammi-

nistrazione comunale. Tante, tantissime persone
hanno fatto volare al Parco Carducci di Olgiate gli
oltre 200 aquiloni preparati e gratuitamente distribui-
ti dai volontari dell’associazione. Un sereno, distensi-
vo, caldo e gioioso 25 maggio protagonista della mi-
gliore edizione di sempre: una grandissima Aquiloni
al Parco 2013. La tradizione aquilonistica attraversa
le generazioni dando a grandi e piccini sempre nuove
emozioni con la semplicità di un volo che nasce da un
foglio di carta e due legnetti, così anche noi possiamo
volare!
Oggi gli Elefanti Volanti augurano un felice Natale e
un 2014 migliore e vi invitano a seguirli nel gruppo
Facebook: Elefanti Volanti.

Elefanti Volanti: 
aquiloni sempre in volo!
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Nuova vita ai computer
ono passati solo pochi anni da quando è
nata l’associazione Progetto Nuova Vita
ad Olgiate Olona. Oggi possiamo conta-

re su quasi 70 iscritti che attraverso il solo vo-
lontariato si adoperano come tante formiche in
un formicaio nell’intento di “resuscitare” quanti
più computer sia possibile con l’obiettivo di
ridurre la crescente produzione di RAEE (Rifiuti
di Apparecchiature Elettriche ed Elettroniche),
consci che riuso è sinonimo di minor inquina-
mento e nel contempo una pratica tramandata
dai nostri avi che vogliamo valorizzare realiz-
zando progetti di utilità sociale, con particolare
attenzione al mondo della scuola. Partendo pro-
prio da questo proposito sono state realizzate
decine di aule informatiche, consegnati compu-
ter per l’assistenza ai bambini dislessici, instal-
late postazioni per l’informatizzazione delle co-
municazioni degli insegnanti al fine di rispar-
miare su carta, stampe, toner e altro materiale di
consumo. Proprio in questi giorni i volontari di
Progetto Nuova Vita stanno consegnando 41 com-
puter ai plessi dell’IC Ferrini affinché possano
essere utilizzati come registro elettronico in ogni
classe. Anche i grandi gruppi si sono accorti
come l’opera di rigenerazione di materiale infor-
matico sia da incoraggiare, Penny Market Italia
ha consegnato 18 bancali contenenti quasi 250
computer che provvederemo a ricollocare in pro-
getti sociali e in questo l’Amministrazione co-
munale ci sta dando un grosso sostegno in ter-
mini logistici che apprezziamo e che ci ha spin-
to ad accettare con piacere la proposta di occu-
pare un’importante parte nel progetto di riquali-
ficazione di Villa Gonzaga, un museo del retro
games.
Il Museo del Retro Games nasce con l’obiettivo
di tramandare la storia del videogioco attraverso
un percorso interattivo che accompagnerà il visi-
tatore verso la scoperta di questa giovane forma
d’arte e seguirne l’evoluzione rendendo il video-
gioco accessibile a tutti, con una particolare at-
tenzione a chi si avvicina per la prima volta a
questo emozionante universo. Sarà un importan-
te polo d’attrazione per gli studi e la preserva-
zione del videogioco, attraverso l’uso di consol-
le e computer. Un vero e proprio viaggio nel
tempo!
Una rassegna che parte dagli anni ’60 e arriva a
oggi partendo da Amiga, Commodore, Atari,
Spectrum e Playstation, ripercorrendo con titoli

del calibro di Space War, Pacman, Galaga, Don-
key Kong, Asteroids, Tetris, oltre 50 anni di sto-
ria italiana e internazionale.
All’interno del museo si potranno utilizzare gli
strumenti informatici forniti dall’associazio-
ne Progetto Nuova Vita, uno spazio realizzato
con l’intento di fornire ai bambini un approccio
ludico/didattico che permetterà loro di rivivere
l’evoluzione del meraviglioso e divertente mon-
do dei videogiochi con un nuovo approccio mi-
rato a stimolare l’apprendimento mentre gioca
(disegno, matematica, geografia, logica, lin-
guaggio, lingue) sostenuto dalla naturale curio-
sità e meraviglia propria dei bambini.
Certi dell’interesse che susciterà questo progetto
sostenuto dal Comune di Olgiate Olona, invitia-
mo tutti coloro che sono in possesso di una con-
solle di gioco a metterlo a disposizione del mu-
seo consegnandolo a Massimiliano De Cin-
que, presidente dell’associazione Progetto Nuo-
va Vita, contattandolo alla mail: massimilia-
no.de5@progettonuovavita.it.

MASSIMILIANO DE CINQUE

S

SO.G.EDI.
Società Gestione Editoriale srl
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elle giornate del 27-28-29 settembre 2013
si è svolta la prima edizione della prova di
soccorso ed esercitazione “non solo prote-

zione civile” organizzata dal gruppo comunale di
Protezione Civile.
Hanno partecipato oltre un centinaio di volontari
appartenenti a gruppi comunali di protezione civile
della provincia di Varese, volontari e mezzi della
C.R.I. di Busto Arsizio, l’Associazione naziona-
le Carabinieri in congedo di Ferno, il gruppo cino-
filo di Nerviano, il corpo di Polizia Locale di Ol-
giate Olona.
Abbiamo allestito il campo base all’ex campo di
calcio di via Diaz e abbiamo operato come se fossi-

mo in una vera situazione di emergenza con spiega-
mento di mezzi e uomini, in base agli scenari orga-
nizzati a tale scopo.
È stato un modo per potersi confrontare con altri
volontari, per mettere in pratica la “teoria” appresa
durante i numerosi corsi di aggiornamento cui par-
tecipiamo, per applicare l’esperienza maturata in
oltre 15 anni di attività sul territorio comunale e non
solo, per valutare il grado di autonomia e di orga-
nizzazione in situazioni complesse.

L’organizzazione di questo evento ha richiesto
uno sforzo non indifferente in aggiunta ai già
numerosi e vari impegni del nostro essere volon-
tari di protezione civile.
Tale sforzo è stato ripagato dal bilancio positivo
dell’iniziativa sia a livello operativo sia umano.
Con l’occasione voglio ringraziare, con piacere e
soddisfazione, i volontari del gruppo di Olgiate
Olona per il notevole impegno, in termini di
tempo e lavoro, dimostrato.
Ringrazio inoltre chi, pur non appartenendo alla
Protezione Civile, ha collaborato con mezzi e risor-
se umane.

TIZIANO PROVASI

COORDINATORE

N
Non solo protezione civile

LANDONIO
PIERGIORGIO

e-mail: landonioarredo@virgilio.it
sito: www.tappezzerialandonio.it

Via M. Colombo, 34 - 21053 CASTELLANZA (VA)
Telefono e Fax 0331.502440

Divani - Tendaggi 

Letti - Copriletti

Complementi d’arredo

TAPPEZZIERE 
ARREDATORE
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a Proloco di Olgiate Olona ha concluso un
bellissimo e fortunato 2013, che nonostante
le ristrettezze economiche, ha visto svolgersi

tutti gli eventi previsti ed anche il nascerne di nuovi.
Il tempo quest’anno ha perlopiù ben favorito tutte le
attività e la ricchissima partecipazione di persone ha
portato sempre un “clima” sereno e gioioso di cui
siamo felici in un momento tanto difficile per il
nostro Paese.
Abbiamo iniziato a febbraio con la “Festa di San
Valentino”, la partecipazione all’operetta il “Pipi-
strello” presso il teatro Giuditta pasta di Saronno
poi nuovamente a Olgiate con l’evento “Qua la
Zampa” e la suggestiva “Gita sui Navigli” a bordo
di un battello, una tranquilla nuova prospettiva sul
paesaggio lombardo.
Così siamo giunti al grande “Giriinvalle”: lungo
tutta la Valle dell’Olona su 5 comuni: Olgiate Olona,
Marnate, Solbiate, Gorla Maggiore e Gorla Minore
attrazioni e attività di ogni tipo: dalla scalata sulla
parete artificiale alla gita in barca a remi, dal trenino
alla passeggiata sul Pony. Una giornata meraviglio-
sa a contatto con la natura, a piedi e in bicicletta
riscoprendo i luoghi della valle nel pieno della loro
potenziale bellezza, auspicandone il progressivo re-
cupero. Oltre 30 associazioni e tante volenterose
persone che hanno animato il percorso con attrazio-
ni: artistiche, musicali, sportive e provvidenzia-
li luoghi di ristoro.
Poi il grande trittico d’estate di Olgiate sotto le

Stelle: il Concerto
di San Lorenzo
con i Bozen Brass,
l’Arborellata pres-
so l’ASD Gerbo-
ne, il grande Pran-
zo di Ferragosto.
La Proloco ha
inoltre ripropo-
sto uno splen-
dido e rigene-
rante soggiorno
termale presso Montegrotto.
Infine quest’anno ha potuto svolgersi anche la
Sagra d’Autunno: oltre 120 bancarelle lungo tutto
il centro del nostro paese con associazioni, commer-
ciati, artigiani che hanno accolto migliaia di persone
in una bella giornata tipicamente autunnale. A chiu-
dere il programma anche in questo 2013 il concerto
di Natale.
Tante le attività svolte in collaborazione ed a sup-
porto delle altre associazioni e delle parrocchie con
la nostra esperienza ma anche le nostre risorse.
Il Consiglio Direttivo nelle persone di: Mario Rossi,
Natale Chierichetti, Marco Carnelli, Donato Giani,
Paolo Maccabei, Luigi Saporiti, Mario Tronconi,
Mauro Gagliardone e il Presidente Artemio Paletti
ringraziano al termine del loro mandato tutte le asso-
ciazioni e le volenterose persone che hanno dato vita
al nostro paese e contribuito fattivamente alla realiz-
zazione di tante belle cose nell’arco di questi anni.
Vi ricordiamo il gruppo della Proloco di Olgiate
Olona in Facebook. siamo già in oltre 250!
Per ogni informazione potrete contattarci per email
prolocoolgiateolona@libero.it o venire in ufficio in
via Cavour 24, Olgiate Olona (VA), angolo piazzet-
ta San Lorenzo, telefonare 0331.649980 ai seguenti
orari 9.00-11.00/15.00-17.00.
Infine vi auguriamo un buon Natale, un sereno e
felice nuovo anno!

IL PRESIDENTE ARTEMIO PALETTI

Un Grande Ciclo

L
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arlane oggi perché i tuoi cari sap-
piano come la pensi e non siano
costretti a decidere per te.

Parlane subito perché in certi momenti è
difficile farlo.
Parlane tanto perché troppe volte ci si
dimentica di farlo quando si dovrebbe.
Parlane con tutti perché confrontarsi con
gli altri aiuta a chiarirsi le idee.
Parlane sempre perché comunque tu la pensi è im-
portante parlarne.

PERCHÉ DONARE
Perché chi è in attesa di un organo può contare solo
sulla donazione per continuare a vivere. Spesso evi-
tiamo di pensare a questi problemi, ma chi ne ha bi-
sogno ci pensa ogni giorno.

UNA SCELTA CONSAPEVOLE
Esprimere in vita il consenso alla donazione degli
organi è una scelta consapevole. Possiamo in-
formarci, parlarne in famiglia per condividere la
nostra decisione ed essere sicuri che sia rispettata.

LE GARANZIE
La legge garantisce la libertà di scelta sulla dona-
zione. È possibile dare il consenso o il diniego alla
donazione e modificare in qualunque momento la
volontà espressa. In ogni caso non esiste il silenzio
assenso.

DECIDERE OGGI
Possiamo manifestare la nostra volontà sulla dona-
zione di organi e tessuti:
- presso gli appositi sportelli delle Aziende sani-
tarie;

- presso gli uffici anagrafe dei Comuni
che partecipano attivamente a campagne
per la promozione della donazione;
- con il tesserino blu inviato dal Ministero
della salute nel 2000 o le tessere delle As-
sociazioni di Donatori e di Malati;
- con una dichiarazione in carta libera

completa di tutti i dati personali, datata e fir-
mata.
La dichiarazione depositata presso le Asl, gli uffici
anagrafe dei Comuni, che hanno stipulato conven-
zioni con le Asl e l’A.I.D.O. è registrata e consulta-
bile attraverso il sistema informativo trapianti.

SENZA DONAZIONE 
NON C’È TRAPIANTO
Il numero delle persone in lista di attesa per un tra-
pianto d’organi è in aumento e spesso è l’unica tera-
pia capace di salvare la vita di una persona.

PERCHÉ PROPRIO IO
Tutti noi pensiamo che il trapianto sia una eventua-
lità estranea alla nostra vita. Eppure ciascuno di noi
o un nostro caro potrebbe averne bisogno.

UNA NUOVA VITA
Nella maggioranza dei casi la persona trapianta-
ta riprende il lavoro, fa sport, può avere figli e
fare programmi a lunga scadenza.

Se vuoi maggiori informazioni contatta 
AIDO Beppe Viola, 
via L. Greppi n. 6 - Olgiate Olona
Tel. 3388257375 - eri.ma@alice.it
Riceverai il modulo di iscrizione direttamente 
a casa tua.

Donazione, parliamone oggi
Pensa ad un gesto pieno di vita, iscriviti all’A.I.D.O. e parlane con i tuoi

P

Centro Dentale Primula sas
di Carnelosso Alberto & C.

Dir. San. Dr. Mauro Carnelosso - Odontoiatra

21057 OLGIATE OLONA (VA) - Via dei Gladioli, 2 - Tel. 0331.375090
Cell. 366.5657805 - E-mail: centrodentaleprimula@virgilio.it
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Aperto dal lunedì al venerdì dalle 9.00 alle 12.00 e dalle 14.30 alle 19.00
Si riceve su appuntamento

Centro Dentale Primula sas
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a nostra Associazione ha recente-
mente affrontato un nuovo am-
bizioso progetto a Maroua in

Camerun nella Missione di Padre Gio-
vanni: finanziare, anno dopo anno,
“une Maison pour la vie”, struttura che
ha come fine quello di accogliere sino a
20 ragazze madri 2/3 mesi prima del parto
e assisterle dopo, con i loro bimbi, per altri 3/4
mesi, assicurando loro vitto e cure necessarie per-
mettendo, nel contempo, alle neo mamme di impa-
rare un lavoro.

Questo nuovo finanziamento annuale si aggiunge a
quello che ormai da più di 10 anni sosteniamo per
la Missione di Jaderlandia in Brasile dove conti-
nuiamo, anno dopo anno, a fornire un piatto di
zuppa al giorno per circa 250 bambini e a garantire
l’assistenza a 6/7 bambini denutriti, oltre a fornire
il materiale di consumo per l’am-
bulatorio medico e lo studio denti-
stico.
A queste elargizioni, che potrem-
mo definire ordinarie, si devono
aggiungere quelle straordinarie
che, oggi, ci vedono impegnati a
contribuire per due aule in quella
scuola elementare che Suor Clea,
a King’eero in Kenya, si accinge
ad iniziare nel mese di dicembre.
Tutto questo ci è possibile perché
l’attenzione e la solidarietà, che
circonda la nostra Associazione, si
può facilmente evincere dalla

disponibilità e dall’entusiasmo, che co-
stantemente ci dimostrano, non solo i
privati cittadini ma anche gli enti e le
associazioni locali. Chiaro esempio è la
loro partecipazione al nostro consolida-

to calendario, quest’anno arricchito da
spiritose scenette, cui si sono prestati

anche i rev.di Sacerdoti locali, il Consiglio
Comunale, il corpo di Polizia municipale, la

Protezione Civile, i bimbi della Scuola materna di
via Landriani ed altre Associazioni che scoprirete,
sfogliandolo mese dopo mese. 
Un grazie particolare dobbiamo rivolgerlo al-
l’Amministrazione comunale che, stante le ristret-
tezze di bilancio, ha voluto metterci a disposizione
la distribuzione di alcune centinaia di copie, con il
relativo ricavato delle offerte, di quel bellissi-
mo volume “La casa dei bambini in Villa Gonzaga
a Olgiate Olona - di Enrica Mariateresa Ferrazzi -
storia del primo preventorio antitubercolare infanti-
le italiano” che racconta la straordinaria storia e
l’importanza di quella struttura, un po’ misteriosa,
che per molti olgiatesi l’Opai ha rappresentato.
Naturalmente prosegue, da parte nostra, anche la
raccolta di testimonianze sulla figura sacerdotale di
Don Pino, dopo la presentazione dell’Istanza a Sua
Em. Cardinale Angelo Scola, Arcivescovo di Mi-
lano, per l’apertura dell’inchiesta informativa dio-
cesana sulla vita, le virtù e la fama di santità di Don
Giuseppe (Pino) Ballabio. 
Necessita infatti documentare fatti, accadimenti ed
episodi significativi che abbiano riguardato la per-
sonale conoscenza di Don Pino durante tutta la sua
vita o come si invochi Don Pino nella costante pre-

ghiera. Al riguardo anche partico-
lari della vita di Don Pino, in
apparenza anche poco rilevanti,
potrebbero essere invece mol-
to significativi ed importanti ai
fini dell’accoglimento dell’i-
stanza.
Nel ringraziare tutti i nostri soste-
nitori cogliamo l’occasione per
augurare a tutti i lettori ed alle
Associazioni i migliori auguri di
un Santo Natale e di un felice
anno nuovo.

L’ASSOCIAZIONE

DON PINO ONLUS

L’Associazione Don Pino 
per i bambini delle missioni

L



A
s
s
o

c
ia

z
io

n
i

dicembre 2013 pag. 26

40 anni di promozione sportiva
a Polisportiva Olonia, sin da quando è stata
fondata, ha avuto sempre come obiettivo
primario quello di poter dare a tutti i ragazzi

la possibilità di avvicinarsi alla pratica sportiva. 
Tutte le persone, con ruoli diversi, che si sono im-
pegnate nella società, hanno sempre cercato di mi-
gliorare e creare nuove opportunità per consentire ad
un numero sempre maggiore di ragazzi di avvicinar-
si all’attività sportiva. Impegno che col passare
degli anni è diventato un valore aggiunto e che da
40 anni ininterrottamente svolge, con rinnovato
entusiasmo. Nel tempo le soddisfazioni raccolte dai
risultati ottenuti sono state molte; tra queste mi
piace sottolineare l’importanza di aver dato e di dare
a tanti ragazzi la possibilità di trovare in un ambien-
te sportivo sano un’occasione per la loro crescita,
dove le parole: “rispetto per sé e per gli altri”, “sacri-
ficio”, “amicizia”, “fare squadra”, non sono solo di
circostanza ma rappresentano la massima espressio-
ne dei valori che esse racchiudono. 
Sono circa 180 gli iscritti che a partire dai 6 anni,
sotto la guida di istruttori qualificati, frequentano
differenti discipline. Tra queste troviamo il minivol-
ley, il volley, l’atletica leggera ed il karate.
Nell’arco dell’anno agonistico, i ragazzi nelle varie
discipline partecipano a campionati e manifestazioni
sportive proposte dalle rispettive federazioni. Questi
impegni vedono impegnati Società ed atleti per circa
dieci mesi all’anno. Le attività di minivolley e vol-
ley si svolgono presso la palestra della scuola

Carducci; il karate presso la palestra della scuola
Dante Alighieri. L’atletica leggera si svolge nel con-
testo del Parco di Villa Gonzaga, dove la sua straor-
dinaria qualità ambientale viene continuamente rico-
nosciuta da tutte le società regionali e non.
Ultimamente anche una delegazione australiana ha
riconosciuto queste qualità. 
Tante sono le soddisfazioni raccolte nell’anno ago-
nistico 2013; tra queste spicca quella di aver avuto
l’opportunità di organizzare nei giorni 14/15 settem-
bre i campionati italiani di società di prove multiple
per la categoria allieve/i. Il settore pallavolo parteci-
pa a diversi campionati in relazione alle fasce di età
delle atlete. Il settore atletica leggera organizza circa
16 manifestazioni annuali partecipandone ad una
settantina. Da alcuni anni l’atletica leggera è ai primi
posti nelle classifiche regionali e nazionali anche
con eccellenze individuali. La Polisportiva Olonia
collabora attivamente con l’Istituto Compressivo C.
Ferrini con progetti specifici per la scuola primaria e
sostiene le iniziative atletiche della Scuola media. 
Se dal 1973, anno di fondazione, siamo arrivati al
2013 è perché al nostro progetto hanno creduto in
tanti ai quali va il più sentito e sincero GRAZIE. Un
ringraziamento particolare va a tutte le Ammini-
strazioni comunali che si sono succedute e che han-
no sostenuto attivamente il progetto della Polispor-
tiva Olonia.

IL PRESIDENTE

LUCIANO FERRARIO

L

Per la vostra
pubblicità sul

periodico

potete 
rivolgervi a

SO.G.EDI. srl

0331.302590

sogedipubblicita
@gmail.com
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iniziato il nuovo anno accademico 2013/
2014 del Centro Arte Danza con nuove ed
importanti novità. E con tante bambine e

bambini iscritti ai nostri corsi di danza. Dalla danza
per i più piccolini con il gioco danza, alla prope-
deutica alla danza, alla danza classica e contempo-
ranea fino all’Hip Hop. La grande novità di que-
st’anno sono i due corsi professionali dove bambi-
ne e ragazze dai 12 ai 16 anni di età studiano fino a
12 ore alla settimana la danza classica e contempo-
ranea. I corsi sono tenuti dai nostri insegnanti di
danza contemporanea e da Marcello Algeri e Sa-
brina Rinaldi, direttori della compagnia di danza
“Ariston ProBallet di Sanremo” che da quest’an-
no ha la propria casa “coreografica” nella meravi-
gliosa sede olgiatese del Centro Arte Danza.
Centro Arte Danza che è sempre più la casa della
danza con l’apporto dei nostri insegnanti altamen-
te qualificati (quest’anno 18) che seguono il per-
corso dei ballerini dalla più tenera età sino all’età
adulta. Grazie a tutto ciò tanti nostri ragazzi oggi
studiano anche nelle più importanti accademie
italiane ed europee: dall’accademia del Teatro alla
Scala di Milano alla Scuola del Balletto Classico di
Liliana Cosi a Reggio Emilia, al DAF di Roma
diretto da Mauro Astolfi, all’accademia Princesse
Grace di Montecarlo, all’OpusBallet di Firenze,
tanto per citare le più importanti.
Da quest’anno al Centro Arte Danza si svolge, du-
rante le mattinate del martedì e venerdì, anche un
corso bisettimanale di “ginnastica del Benessere” e
come da alcuni anni anche corsi di Pilates nelle
serate del lunedì, martedì e venerdì.

Tante iniziative di spettacoli anche in quest’anno
accademico. Innanzitutto la festa di Natale del
giorno 15 dicembre 2013, lo spettacolo della
Compagnia di Danza “AristonProBallet” dal titolo
“Liber&Tango” del giorno 22 dicembre 2013 e la
produzione di spettacoli con la regia e le coreo-
grafie della direttrice artistica Antonella Colom-
bo che saranno presentati in occasione del giorno
della memoria il 26 gennaio 2014 e un mera-
viglioso spettacolo dal titolo “I sorrisi del Rubino”
ispirato dai meravigliosi affreschi di Antonio Ru-
bino all’interno della Villa Gonzaga di Olgiate
Olona previsto per la primavera del 2014. Tutti
questi eventi sono in programma presso il Cinema
Teatro Nuovo di Olgiate Olona e in collaborazione
con Area101. Motivo di orgoglio per il Centro Arte
Danza è quello di essere stati inseriti all’interno del
Progetto della Città dei Bambini e dei ragazzi di
Olgiate Olona dall’Amministrazione comunale co-
me importante luogo di insegnamento, socializza-
zione ed educazione.
Vi aspettiamo dunque per condividere con voi que-
sta meravigliosa passione della danza. 
Centro Arte Danza, via Adda 9, Olgiate Olona -
www.centroartedanza.com; info@centroartedan-
za.com - facebook: CentroArteDanza 0331.678386
- 338.7512736.

Foto in alto: alla fine del Gala della Danza 
del giugno 2013, il Sindaco Giorgio Volpi offre 

un riconoscimento alla direttrice artistica
Antonella Colombo e a tutto il Centro Arte Danza

per le attività svolte negli ultimi 30 anni.

È

Al via un nuovo anno accademicoAl via un nuovo anno accademico
al Centro Arte Danza
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A.S.D. Kung Fu - Shu Tao nasce nell’ot-
tobre 2013. Il nome dell’Associazione si-
gnifica l’arte del combattimento o l’arte

della difesa. Il logo stilizzato centrale è il simbolo
del nostro saluto, sono due pugni chiusi, uno av-
volge l’altro. Il saluto, il pugno sinistro chiuso sim-
boleggia la difesa della libertà, la mano destra
aperta, rappresenta la pace e il rispetto per la libertà.
Il senso figurativo dei due pugni simboleggia
l’onestà di comportamento e la qualità morale.
I cinque petali rappresentano il Fiore di Pruno, una
pianta che sboccia a febbraio, nel periodo più fred-
do dell’anno, questa pianta ha il significato che nel
periodo più freddo riesce a dar il meglio di sé. La
gru invece che segue le linee dolci del logo rap-
presenta l’appartenenza alla scuola della gru bian-
ca, uno dei tanti stile di Kung Fu che imitano il
combattimento degli animali.
È un’Associazione sportiva senza finalità di lucro,
che promuove la diffusione dello sport e delle arti

marziali, che si prefigge
lo scopo di trasmettere
tutti i benefici che è possi-
bile trarre dall’arte del Tai
Chi e dallo Shaolin, “che sono i
due principali stili di Kung Fu” grazie al consi-
stente bagaglio tecnico e pratico lasciato dal
Maestro Chang Dsu Yao, che vuole divulgare nel
mondo gli insegnamenti di questa fantastica arte
Cinese.
Il direttivo dell’Associazione crede che il raggiun-
gimento di obiettivi ambiziosi sia possibile con
l’aiuto di tutti gli istruttori e degli atleti che danno
vita alla Associazione stessa, che il contributo per
creare uno spirito di gruppo forte venga dall’offri-
re pari opportunità di espressione a tutti i soci che
credono nell’Associazione e che, con il loro impe-
gno, aiutano e motivano il gruppo per una crescita
reciproca, con passione, entusiasmo, divulgando il
Kung Fu lasciato in eredità dal Maestro.

iamo appena all’inizio della stagione 2013/
2014 e intonare adesso inni di gioia potreb-
be sembrare eccessivo!

In effetti questi ultimi periodi non sono stati né belli
né facili, con problemi che compari-
vano a ogni passo: dai problemi
sportivi alla gestione dei campi o
della struttura, all’onnipresente crisi
economica che pesa sempre più su
tutto il mondo dell’associazionismo
in genere.
Eppure... siamo contenti!! Abbiamo
appena chiuso un bilancio economi-
co con un avanzo positivo, abbiamo una Prima
Squadra profondamente rinnovata, con una scelta
“verde” con l’introduzione di tanti giovani; soprat-
tutto è stata avviata la relazione di affiliazione con
l’A.C. MILAN: da questa stagione l’ACD OLGIA-
TE OLONA è SCUOLA CALCIO MILAN!
Un programma importante che vede impegnati tutti i
tecnici del Settore Giovanile a seguire metodi e logi-
che studiati e divulgati dal MILAN.
Già da quest’anno nel nostro staff tecnico ci avvalia-

mo della preziosa collaborazione di alcuni istruttori
rivenienti dal Settore Tecnico MILAN (facilmente
individuabili grazie alla divisa ufficiale Milan!), e
tutti i tecnici delle squadre giovanili seguono corsi e

incontri di aggiornamento sotto la
supervisione tecnica di una gloria
calcistica come Pierino Prati.
Il risultato immediato di questo
nostro impegno è stato il notevole
aumento di richieste d’iscrizione dei
ragazzi!! Come detto ogni volta
nasce un problema: adesso dobbiamo
gestire l’affollamento di campi e spo-

gliatoi, ma questo è uno di quei problemi che siamo
ben lieti di affrontare.
Cogliamo l’occasione per ringraziare tutti coloro che
ci hanno consentito di conseguire questo risultato, e
per ricordare che nella primavera 2014 si rinnoverà
l’iniziativa “Cuccioli di Leone” che sarà dedicata ai
futuri campioni nati nel 2009, perché è da qui che
ogni anno vogliamo partire, per costruire nuovi atle-
ti ma soprattutto vogliamo dare il nostro contributo
per crescere gli uomini di domani.

S

A.S.D. Kung Fu - Shu Tao

L’ACD Olgiate Olona 
è anche Scuola Calcio Milan

L’
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rmai siamo quasi a
fine legislatura - man-
ca un anno alle pros-

sime elezioni - e se pensiamo
a quanto poco tempo ci divida
dalle prossime scadenze elet-
torali ed ai tagli economici
che lo stato ha imposto alla
nostra amministrazione, pos-
siamo già da ora considerare
conclusa la reale attività di
questa giunta (considerato
che nei prossimi mesi qual-
siasi iniziativa o progettualità
sarà ovviamente solo propa-
ganda). Possiamo tirare le
somme e dire, senza timore di
essere smentiti, che questa è
stata la Legislatura più triste
e povera sotto tutti gli aspetti. 
Gli investimenti promessi per
le grandi opere non ci sono
stati. Non si vedono neppure
le piccole o medie opere che
avremmo voluto noi:  ad
esempio la viabilità debole
per ciclisti e pedoni (che è
pari a 9 anni fa) oppure la
palestra per le scuole medie,
il cui progetto, già pronto
all’Ufficio Tecnico con la di-
slocazione da noi suggerita
nella parte posteriore delle
scuole, non è mai stato attua-
to. Se si fosse realizzato il
progetto, l’attuale spazio adi-
bito a “palestra” delle Scuole
Medie si sarebbe liberato con
la possibilità di realizzare un
Auditorium Comunale da po-
ter utilizzare al posto del soli-
to teatrino di Villa Gonzaga
che non può sopportare tutte

le numerose iniziative
delle associazioni ol-
giatesi .  I l  Palaz-
zetto con piscina in
Project Finance for-
tunatamente non si fa
p iù  ( e  non  avevamo
dubbi dato che è stato presen-
tato venti giorni prima delle
elezioni comunali del 2009:
mera propaganda elettora-
le); se al suo posto si fosse
pensato ad un piccolo Palaz-
zetto comunale oggi sarebbe
già costruito e utilizzato. Non
parliamo poi del campetto di
calcio di villa Gonzaga, dove
improvvisamente sono stati
installati  giochi per i bambi-
ni più piccoli - posizionati ca-
sualmente e senza una logica
- quasi si volesse fare un di-
spetto a quei ragazzi che gio-
cavano a pallone senza essere
obbligati al tesseramento ad
un club di calcio. Passiamo a
Villa Gonzaga: rinasce in un
interessante libro storico pub-
blicato e presentato pochi
giorni fa ma era e rimane un
magazzino, abbandonata a se
stessa, dove solo con il ricor-
do e con vuoti numeri di bi-
lancio si vuole far rivivere e
riutilizzare; i soffitti, a cas-
settoni e stupendi, sono la-
sciati a se stessi in preda alle
intemperie e alla mancata
cura. Certamente non sempre
è stata una mancanza totale
dell’Amministrazione (vedi
patto di stabilità); fortunata-
mente il bilancio del Comune

di Olgiate Olona è soli-
do e bisogna darne
atto. Ma se al posto
di pensare alle gran-
di opere si fosse pen-

sato alle esigenze reali
facendo piccoli passi in

momenti difficili, i progetti
già pronti sarebbero stati rea-
lizzati di pari passo con le
entrate delle risorse e in più
oggi non avremmo solo fondi
bloccati dal patto di stabilità
ma un paese più attrezzato e
moderno. E oggi non si sareb-
be stampato solo un bel libro
sulla nostra Olgiate dei ricor-
di e del passato ma anche una
bellissima pubblicazione con
i progetti realizzati per l’Ol-
giate del Futuro. Una Pub-
blicazione che oggi non esiste
ancora ma che vogliamo co-
minciare a scrivere noi dai
prossimi mesi, con la collabo-
razione di alcuni membri di
questa giunta che si sono mo-
strati aperti e con lo sguardo
rivolto a sinistra e siamo sicu-
ri di riuscirci come è stato
con la battaglia vinta contro
la ELCON, la cancellazione
del project finance, il grande
supporto alle nostre scuole, il
wi-fi free ed altre ancora,
ascoltiamo il nostro cuore e
non preoccupiamoci di vince-
re sicuri, basta avere traspa-
renza coraggio e umiltà e il
cittadino sarà dalla nostra
parte. 

LEONARDO RICHIUSA

GRUPPO MISTO

O
Forse alla prossima…
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empre più in questi an-
ni l’impegno sociale,
personale e collettivo

del singolo individuo diventa
indispensabile. Siamo di fronte
ad un cambio di sistema di
modello economico, sociale e
di valori senza precedenti per
la sua velocità: tutto ciò avvie-
ne in qualche misura senza la
piena consapevolezza che stia
accadendo. Quella che stiamo
attraversando non è una crisi: è
un cambiamento.
Il nostro impegno è dunque
verso l’affermarsi di un buon
modello, di un buon paese nel
quale le persone con l’esem-
pio, l’impegno, il fare consape-
vole possano volgere al meglio
la vita dell’individuo-cittadino.
Per questo motivo abbiamo
portato l’attenzione in consi-
glio comunale, con la consape-
volezza del buon padre di
famiglia, su come si potrebbe
ottimizzare e migliorare, ridu-
cendo le spese, l’attuale siste-
ma di consumo energetico sia
per l’illuminazione sia per il
riscaldamento attraverso una
attenta ed imparziale valuta-
zione. Siamo convinti che
attuando anche nelle strutture
pubbliche gli stessi adegua-
menti come nelle nostre case,
volti a ridurre le dispersioni e
gli sprechi, si possono cambia-
re sostanzialmente la spesa e la
qualità della vita delle persone. 
L’istallazione di infissi ben iso-
lanti con doppi vetri, insono-
rizzati, caldaie a condensa-
zione che ottimizzano il ciclo
del calore, pannelli per l’acqua
calda, ma anche lampade a
basso consumo con timer e

sensore per l’accensio-
ne e spegnimento au-
tomatico delle luci.
Stiamo sollecitando
con le nostre interro-
gazioni in Consiglio
comunale la risposta e
l’attivazione da parte del-
l’amministrazione su queste
problematiche.
Abbiamo sottolineato l’impor-
tanza delle tecnologie per ri-
lanciare e velocizzare le atti-
vità sul nostro territorio, utiliz-
zando anche soluzioni aperte,
stabili ed economiche (softwa-
re open source) anche per le
amministrazioni: invece è stato
tutto rimandato al risultato di
un inventario sull’esistente.
Vorremmo una diversa riparti-
zione ed una riduzione della
insopportabile pressione fisca-
le attuata in tutti questi anni dal
nostro Comune, al fine di libe-
rare energie economiche. La
nostra giunta invece ha preferi-
to finora ipotizzare piani farao-
nici realisticamente irrealizza-
bili, mantenendo costante od
incrementando, sotto dettatura
nazionale, la pressione fiscale:
le aliquote delle nostre accise
comunali sono uniformemente
allineate ai massimi consentiti
dalla legge nazionale.
Vorremmo che la salute pubbli-
ca sia meglio tutelata, con
provvedimenti rivolti a tutta la
popolazione: sappiamo che i
disturbi che più stanno afflig-
gendo il nostro territorio, so-
prattutto nei mesi invernali,
sono di natura respiratoria;
allergie e patologie tumorali
sono in aumento. Vorremmo
dunque che fossero messi in

atto sistemi di monito-
raggio della qualità
dell’aria e delle ac-
que del nostro terri-
torio, ma sembra che

sia troppo difficoltoso
coordinare le diverse

strutture a ciò deputate. Ma,
senza spendere una lira del
denaro pubblico, a nessuno è
venuto in mente di mettere sul
sito internet del Comune un
collegamento con i risultati (in
tempo reale) della qualità del-
l’aria del nostro territorio?.
Suggeriamo noi il link: 
http://ita.arpalombardia.it/ITA/
qaria/doc_DatiRete.asp
I sistemi di trasporto stanno in-
quinando, flagellando la nostra
cittadina: vorremmo che la via-
bilità dolce pedonale e ciclabi-
le fosse favorita con sistemi di
bike sharing (condivisione
delle biciclette) tra i rioni e la
realizzazione di veri percorsi
ciclo-pedonali e postazioni do-
ve assicurare le biciclette. E
perché non promuovere incen-
tivi anche per le biciclette elet-
triche a pedalata assistita? Vor-
remmo inoltre che fossero
migliorati i trasporti pubblici
semplicemente ben comuni-
cando dove, come e quando
posso essere utilizzati (Ci han-
no risposto che valuteranno ca-
so per caso individualmente).
Abbiamo posto l’attenzione
sull’ambiente, sullo stato della
valle, sul depuratore sui pro-
getti che qui insistono al fine di
recuperarne una piena qualità
del territorio.
Abbiamo richiesto una cura
attenta, una buona manutenzio-
ne sino alla semplice (per ora

S
Il Buon Paese
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assente) pulizia delle strutture
di pubblica utilità e servizio
prevenendone il degrado: da
villa Gonzaga agli edifici del
comune, al verde dei parchi
sino ai pali dell’illuminazione.
Se il patto di stabilità verrà
allentato come si prospetta sul
piano nazionale, non è utopi-
stico pensare di realizzare pro-
getti di ampio respiro: ricordia-
mo che progetti quali la ristrut-
turazione vera di Villa Gon-
zaga, lo spazio feste, il pa-
lazzetto dello sport, il nuovo
asilo nido, la casa di riposo,
erano nel programma elettorale

di tutte le liste presenti in Co-
mune. 
Ed abbiamo perso anche l’op-
portunità di coprire il tratto di
Autostrada che sventra il no-
stro paese: l’opportunità era
rappresentata dall’EXPO 2015
che vede l’autostrada come il
principale collegamento tra
l’aeroporto e Milano. Ma biso-
gnava veramente credere in
questa possibilità, che pote-
va essere attuata tutta a spese
della Regione. 
Cardano al Campo lo fece,
sulla superstrada della Mal-
pensa, all’epoca di Italia ’90.

Possono dire che siamo utopi-
sti, ma crediamo che la realiz-
zazione di una Città Intel-
ligente, la “Smart City” con
sistemi tecnologici in grado di
ottimizzare consumi energeti-
ci, riscaldamento, luce, traffico
viabilistico, servizi alle perso-
ne, passi anche da queste prime
realizzazioni. Siamo convin-
ti che i piccoli buoni impe-
gni quotidiani potranno mi-
gliorare la qualità della vita di
tutti da subito e che con la
costanza e con l’esempio si
possa veramente creare un
mondo migliore.

LISTA CIVICA SEVERINO CAPRIOLI SINDACO

SEVERINO CAPRIOLI MAURO GAGLIARDONE RAFFAELE CANAVESI
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arissimi Olgiatesi,
siamo in campagna
e l e t t o r a l e .  M e  n e

sono accorta grazie a qualche
piccola frecciatina gratuita
che è stata lanciata sul nostro
operato dagli avversari Po-
litici.
Ci accusano di non fare
“opposizione” e di essere
stati troppo “buoni” con l’at-
tuale amministrazione. Pec-
cato, avrei preferito leggere
qualche “idea”,  qualche
“programma politico” inte-
ressante ed attuabile. In que-
sti ultimi 4 anni abbiamo
lavorato molto sul territorio
e ci siamo fatti carico dei
problemi della Cittadinanza
Olgiatese utilizzando i mezzi
a nostra disposizione: artico-
li di giornale, mozioni ed
interrogazioni in Consiglio
Comunale, esposti agli uffici
Comunali di competenza. 
Vorrei quindi rispondere con
i fatti alle accuse a noi rivol-
te perché per i Partiti di Op-
posizione ci sono due modi
di operare: Il PRIMO è pen-
sare egoisticamente a se stes-
si e alla propria immagine,
facendosi “pubblicità” sulle
disgrazie e sui problemi dei
Cittadini usando semplice-
mente i mezzi di INFORMA-
ZIONE e i CONSIGLI CO-

MUNALI, il SECON-
DO è quello di va-
lutare qualsiasi mez-
zo a disposizione
per risolvere tempe-
stivamente i disagi e
le problematiche esistenti
sul territorio. Ecco alcuni
esempi:  AMBROSIA-AL-
LERGIE-TAGLIO PIANTE:
Su segnalazione dei Cittadini
abbiamo protocollato alla
Polizia Locale le zone in cui
non era stato effettuato il
taglio da parte dei privati.
Grazie al nostro Consigliere
Mauro Carnelosso è stata
fatta anche una Mappatura
del territorio in quanto il pro-
blema delle allergie deve
essere arginato soprattutto
mezzo una pulizia preventiva
ed accurata delle aree inte-
ressate. La stessa procedura
è stata attuata in Via Trento
Trieste e Via Gramsci sempre
su segnalazione della Cit-
tadinanza in quanto nel mese
di giugno causa l’erba troppo
alta i pedoni non riuscivano a
percorrere dette vie in sicu-
rezza sul bordo strada. La
risposta della Polizia Locale
e  degl i  Uff ic i  Comunal i
Competenti è stata immedia-
ta e tempestiva in quanto il
giorno dopo tutti i problemi
erano stati risolti. Certo po-

t e v a m o  p e r c o r r e r e
strade diverse per
avere più visibilità:
Giornali e Mozioni

in Consiglio Comu-
nale come fanno gli

altri gruppi politici, ma il
nostro vero e unico interesse
è risolvere i problemi perché
sappiamo che sono i FATTI
che contano e non le PARO-
LE. RaccontarVi 4 anni di
lavoro sul territorio non è
facile e non ci basterebbe
questo spazio a nostra dispo-
sizione sul Periodico Co-
munale, di cose da fare e di
battaglie ancora da conclude-
re ce ne sono molte: Pro-
blemi di Viabilità, atti vanda-
lici e musica alta nelle ore
notturne lungo la Via Diaz,
Sicurezza e Gestione rifiuti
in Via S. Chiara, Palestra
Scuole Medie, priorità ri-
guardo la gestione delle ri-
sorse. Poiché questo forse
sarà il nostro ultimo articolo
prima delle prossime elezio-
ni vorrei ringraziare a nome
di tutto il Gruppo della Lega
Nord i dipendenti comunali
dei vari uffici e settori: Dalla
Polizia Locale (il Com. Ca-
stellone è stato per noi un
punto di riferimento e vorrei
ricordare che alcuni progetti
quali la “Sicurezza stradale”,

Lega Nord - bilancio 
di chiusura e prospettive future
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“Regolamento Animali”, “Re-
golamento Sale Gioco”, “Con-
trollo di  Vicinato” sono e
rimarranno una risorsa per il
Territorio Olgiatese. Spesso
abbiamo inoltrato le nostre
idee, alcune modifiche e
dalla reciproca collaborazio-
ne è sempre nato qualcosa di
costruttivo), agli Uffici Tec-
nici, Settore Ecologia, Scuola
e Sociale, Demografici. Vor-
remmo inoltre sottolineare e
chiarire la piccola polemica
sollevata dal Consigliere
Richiusa riguardo l’uso del
SIMBOLO sulle Mozioni
nella scorsa edizione del
Periodico Comunale. Pur-
troppo esistono delle Regole
e dei Regolamenti (e non
sono stati fatti dalla LEGA
NORD di Olgiate) e nel
momento in cui vi è una scis-
sione all’interno di un allean-
za politica che si è presentata
alle elezioni, colui che esce
può entrare nel “Gruppo
Misto” o rimanere come con-
sigliere indipendente e colui
che rimane continua ad uti-
lizzare il simbolo usato per le
elezioni.
Ringrazio il Cons. Richiusa
per aver sollevato questa
polemica perché in effetti
alla base esiste un problema
ben più serio: Le ALLEAN-
ZEDEVONO ESSERE FAT-
TE SOLO SULLA BASE DI
UN PROGRAMMA POLITI-
CO COMUNE E CONDIVI-
SO. Sulla base di questi prin-
cipi si può trovare sempre un

accordo per andare avanti, se
ci si allea solo ed esclusiva-
mente per avere i numeri e
per vincere bisogna poi
accettare le conseguenze
delle proprie scelte. Ecco
perché guardando al futuro e
alle prossime elezioni la
LEGA NORD si sta concen-
trando semplicemente sul
Programma Elettorale realiz-
zabile la cui unica priorità
sarà garantire servizi primari
e fondamentali alla Citta-
dinanza Olgiatese. Le risorse
per gli investimenti ci sono,
le idee e i progetti anche, il
problema sarà capire quali
saranno i vincoli del Patto di
Stabilità e quanto potremo
investire sul territorio. Ri-
sposte che solo lo Stato
Centrale potrà darci cam-
biando le carte in tavola in
base ai  “buchi a l ivello
nazionale” da coprire. Dalla
LEGA NORD quindi non ci
si dovrà aspettare nessuna
novità, coerenti come 4 anni
fa, per noi le elezioni saran-
no solo un momento in cui
presentare un programma
elettorale che metterà al
primo posto gli OLGIATESI,
Scuole, asili, strutture per la
collettività. Tutto il resto
sarà secondario e non ci
saranno aiuti ad enti ed asso-
ciazioni che si occupano solo
di “extracomunitari”. Age-
volazioni Buoni Pasto solo
per famiglie in difficoltà con
i genitori che lavorano. Non
sarà più possibile aiutare

solo stranieri con 3 o 4 figli
che pretendono di non pagare
i servizi semplicemente per-
ché una “religione” non con-
sente alle Donne di lavorare
oppure non dichiarano nes-
sun reddito dimenticandoci
che ci sono padri e madri
separate, esodati e cassain-
tegrati che “essendo onesti”
non raggiungono mai i para-
metri necessari per ricevere
aiuti o l’assegnazione di un
alloggio comunale. Bisogna
lavorare per l’equità, attuare
anche i controlli sull’immon-
dizia prodotta per accertare
che in ogni casa siano rego-
larmente denunciati il nume-
ro di abitanti  dichiarati .
Questa è la nostra linea
Politica, la stessa delle pas-
sate elezioni. Da queste basi
partiremo per presentare il
nostro programma elettorale.
Le alleanze verranno di-
scusse solo con chi ci garan-
tirà completo e incondiziona-
to appoggio per realizzarle.
Ci sembrava doveroso rias-
sumere in poche righe 4 anni
di Politica sul territorio e le
nostre aspettative per il futu-
ro e concludiamo invitando
tutti coloro che vorranno
avvicinarsi al nostro gruppo
rendendosi protagonisti della
Politica Olgiatese a contat-
tarci mezzo: mail seg.le-
ganordolgiate@malpensa.it,
Facebook Lega Nord Olgiate
Olona. Per segnalazioni e
informazioni: 335 7768429.
Buon anno e felice 2014.
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n questi ultimi anni, più il tempo passa e più la
sfiducia e la rassegnazione prendono il soprav-
vento.

Me ne rendo conto tutti i giorni incontrando gli
imprenditori della nostra zona.
La voglia di reagire alle difficoltà di ogni genere
viene sempre meno, come viene meno ormai anche
il lamento. C’è una rassegnazione, il pensiero che
le cose non cambieranno, infatti la frase più ricor-
rente è che “non torneranno più i tempi buoni”.
Anche chi è un dipendente spera solo che l’azien-
da per cui lavora non chiuda.
Si vive un’impotenza di fondo perché sembra che
i giochi siano in mano ad altri, a chi ha il potere
economico e politico. Più i primi che i secondi.
Di fronte a tutto questo, la domanda che mi pongo
spesso è: ma noi, gente comune, cosa possiamo
fare?  E mi torna sempre in mente questo famoso
brano di John Henry Newman: “San Benedetto
trovò il mondo sociale e materiale in rovina, e la
sua missione fu di rimetterlo in sesto, non con
metodi scientifici, ma con mezzi naturali, non
accanendovisi con la pretesa di farlo entro un
tempo determinato o facendo uso di un rimedio
straordinario o per mezzo di grandi gesta: ma in
modo così calmo, paziente, graduale che ben so-
vente si ignorò questo lavoro fino al momento in
cui lo si trovò finito.
Si trattò di un restauro piuttosto che di un’opera-
zione caritatevole, di una correzione o di una con-
versione.
Il nuovo edificio, ch’esso aiutò a far nascere, fu più
una crescita che una costruzione. Uomini silenzio-
si si vedevano nella campagna o si scorgevano

nella foresta, scavando, sterrando, e costruendo, e
altri uomini silenziosi, che non si vedevano, stava-
no seduti nel freddo del chiostro, affaticando i loro
occhi e concentrando la loro mente per copiare e
ricopiare penosamente i manoscritti ch’essi aveva-
no salvato.
Nessuno di loro protestava su ciò che faceva; ma
poco per volta i boschi paludosi divenivano eremi-
taggio, casa religiosa, masseria, abbazia, villaggio,
seminario, scuola e infine città”.
La nostra società del benessere è sorta perché,
dopo la distruzione dell’Impero Romano, in un
mondo che quotidianamente subiva le distruzioni
dei Barbari, inizialmente dei monaci si sono messi
insieme per aiutarsi a vivere da uomini e non come
bestie. Così, come descrive benissimo Newman, da
piccoli monasteri sono sorte le nostre città.
Purtroppo ci troviamo nuovamente in una grave
situazione di barbarie e ribellarsi con azioni vio-
lente, come certi no-global, o con parole distrutti-
ve, come certi grillini, non cambierà la situazione,
come del resto la storia ha sempre insegnato. 
Allora qual è il nostro compito nella crisi? Che
ognuno di noi, lì dove è posto ogni giorno, costrui-
sca un nuovo monastero. Che nascano, cioè, luo-
ghi in cui si possa vivere da veri uomini, in cui
la propria umanità sia aiutata a crescere pren-
dendo sul serio la responsabilità di quello che
abbiamo per le mani. Sul lavoro o sulla ricerca
del lavoro, a casa, nell’educare i figli. Rispondere
a quello che c’è. Sembra poco, ma è tutto. Perché
passa tutto da lì. Anche la speranza passa da lì.

ENRICO VETTORI

ASSESSORE AI SERVIZI EDUCATIVI

Qual è il nostro compito
nella crisi?
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AVVISO
SI INFORMA CHE PRESSO IL TEATRINO COMUNALE DI VIA

L. GREPPI, 4 (PRESSO LA SEDE COMUNALE)

NEL PERIODO DA LUNEDÌ 20.1.2014
A SABATO 1.2.2014 (ESCLUSE LE DOMENICHE)

VERRÀ EFFETTUATA LA DISTRIBUZIONE DEI SACCHI 
PER LA RACCOLTA DIFFERENZIATA PER L’ANNO 2014

NEI SEGUENTI ORARI:
LUNEDÌ dalle ore 9.00 alle ore 15.00
MARTEDÌ dalle ore 13.00 alle ore 19.00
MERCOLEDÌ dalle ore 9.00 alle ore 15.00
GIOVEDÌ dalle ore 13.00 alle ore 19.00
VENERDÌ dalle ore 9.00 alle ore 15.00
SABATO dalle ore 9.00 alle ore 15.00

Ad ogni utenza domestica verranno distribuiti n. 60 sacchi viola - n. 70 sacchi gial-
li e n. 150 sacchetti biodegradabili.
Ad ogni utenza non domestica verranno distribuiti n. 60 sacchi viola e n. 70 sac-
chi gialli (i sacchetti in mater-bi solo su richiesta).
Nel caso di impossibilità al ritiro nel periodo sopraindicato, un incaricato sarà pre-
sente presso la sede comunale per la consegna dei sacchi nei successivi SABATI
15.2.2014 e 22.2.2014 a partire dalle ore 9.00 sino alle ore 15.00.
Il ritiro del materiale potrà avvenire solo dietro presentazione della tessera
magnetica nominativa utilizzata per l’accesso al CentroMultiRaccolta.
Qualora l’interessato ne fosse impossibilitato, avrà la facoltà di delegare altra
persona che si dovrà presentare munito/a della tessera del delegante e del cou-
pon compilato che si trova in calce alla lettera di invito che verrà spedita dalla
soc. Agesp a tutte le utenze.

UFFICIO ECOLOGIA






